

Kelompok 09 KKN-PPM Unimal Sukseskan Wisuda PAUD di Paya Bakong



Mahasiswa KKN-PPM Universitas Malikussaleh Kelompok 09 berfoto bersama dewan guru dan para wisudawan PAUD Banda Pirak Gampong Tgk Dibanda Pirak Kecamatan Paya Bakong Aceh Utara Sabtu (18/06/2022). Foto:Ist.

UNIMALNEWS | Lhoksukon - Mahasiswa Universitas Malikussaleh yang sedang melaksanakan Kuliah Kerja Nyata Pembelajaran Pemberdayaan Masyarakat (KKN - PPM) di Gampong Tgk Dibanda Pirak Kecamatan Paya Bakong, Aceh Utara berpartisipasi menyukseskan kegiatan wisuda di lembaga Pendidikan Anak Usia Dini (PAUD) Banda Pirak yang berada di desa tersebut pada Sabtu (18/06/2022).

Adapun mahasiswa KKN- PPM yang tergabung dalam kelompok 09 ini berasal dari berbagai program studi yang ada di Universitas Malikussaleh. Mereka adalah Zikrillah (Pendidikan Matematika), Ahmad Dirman (Pendidikan Vokasional Teknik Mesin), Raffi Lingga Ariga (Teknik Sipil), Zahrul Fauza (Teknik informatika), Khaira Usrati (Pendidikan Kimia), Nurul Hayati (Pendidikan Matematika), Putri Fadillah (Pendidikan fisika), Jely Anjelika (Teknik Kimia), Dewi Maulina (Teknik Arsitek), dan Mulia Zahara (Pendidikan Sastra Indonesia).

Acara ini turut dihadiri oleh Geuchik Gampong Tgk Dibanda Pirak, Ummar Ali, Penilik PAUD se-Kecamatan Paya Bakong, M. Abbas SPd, masyarakat serta orang tua atau wali murid PAUD tersebut. Rangkaian acara yang dilaksanakan terdiri dari sambutan kepala sekolah dan kepala desa, penampilan bakat dari peserta didik PAUD Banda Pirak dan pengukuhan peserta didik yang terdiri dari 4 wisudawan dan 8 wisudawati serta pemberian penghargaan kepada peserta didik yang berprestasi.

Salah seorang anggota kelompok 09, Zikrillah, kepada Unimalnews mengatakan bahwa dalam even ini, salah seorang anggota kelompok 09, Putri Fadillah, menjadi pemandu acara serta anggota KKN lainnya bersama dengan dewan guru mengarahkan peserta didik serta membantu pelaksanaan acara agar berlangsung dengan teratur dan lancar.

Kepala PAUD Banda Pirak, Zahara Amd mengapresiasi bantuan dari Kelompok KKN Kelompok 09 dalam menyukseskan acara wisuda pada PAUD yang dipimpinnya. "Kami mengucapkan terima kasih atas bantuan adik-adik mahasiswa KKN pada kegiatan kami dan harapan kami agar silaturahmi dengan Komite Sekolah tetap terjaga dengan baik," ucap Zahara.

Kelompok 09 KKN-PPM akan melaksanakan KKN hingga sebulan mendatang dan dalam menjalankan program-programnya, mereka dibimbing oleh Lidya Rosnita MKom selaku Dosen Pembimbing Lapangan (DPL).[kur]

Tanggal: 19 June 2022

Post by: [kurniawati](#)

Kategori: [News](#), [Geliat Mahasiswa](#),

Tags: [Unimal](#), [Aceh Utara](#), [Unimal Hebat](#), [KKN](#), [Pengabdian Masyarakat](#),